Rennzehnter Abend.

3meite Orbnung.

Salbtäfer.

Bater. Man fennt diese Insesten daran, daß sie meistens vier Flügel haben, von denen die obern an der Wurzel hornartig, am Ende aber weich und biegsam sind. Der Kopf dieser Thiere ist meistens nach der Brust gebogen und entweder mit Kinnladen, oder mit Saugrüsseln versehen. Auch sehen die Larven dem Insest sehr ähnlich. Es gehört dazu die Schabe, Brodsoder Küchenschabe, welche an Eswaaren, Kleisdern, Schuhen u. dgl. vielen Schaden verursacht.

Guftav. Ich habe schon solche Thiere gesehen. Sie sind ungefähr einen halben Boll lang, haben zwei gebogene Fühlhörner und am Schwanze zwei

Spigen.

Bater. Richtig. Unter ben heuschrecken gibt es viele Arten, aber feine, die dem Menschen besonders nüglich wäre. Das wandelnde Blatt ober die Gottesanbeterin stellt sich zwar sehr fromm, benn sie geht gar bemuthig